

«La Citadelle aux enfants», c'est le 1er mai!

Envie d'une activité familiale dimanche prochain? Alors c'est sur les hauteurs namuroises que vous avez rendez-vous, à l'occasion de la 14^e édition de «La Citadelle aux enfants», un festival de chansons et d'animations pour enfants qui se déroulera à la Citadelle, au Parc Attractif Reine Fabiola plus précisément.

Outre les artistes qui se produiront sur scène, c'est une journée complète de divertissements qui s'offre aux visiteurs. Au programme: l'ouverture du parc à 11h, diverses animations (grimages, jeux,...) à 13h, et enfin, à 16h, le spectacle en salle «Bouze de là!», proposé par les Vaches Aztèques.

Pour tous les âges

«Bouze de là!», est le troisième album des Vaches Aztèques. On y retrouve à nouveau les mu-

siques de Thierry Vassias, un artiste qui signe également plusieurs textes en compagnie de Bénédicte Chabot.

Des personnes connues ont également collaboré à l'écriture des chansons, notamment Bruno Coppens et Jean-Luc

Fonck, alias «Sttella».

Tout le monde y trouvera son compte, des plus jeunes aux plus anciens, qui pourront repérer des allusions à Gainsbourg et Prince, par exemple.

Le prix d'entrée est fixé à 4 euros pour l'accès au parc et le

spectacle. Les préventes ont déjà débuté sur place, au Parc Attractif Reine Fabiola, Rond-point Michel Thonar 1, à Namur.

Pour plus de renseignements, appelez le 081/73.84.13.

P. D'H.



Les Vaches Aztèques seront présents

Photo Le Ligueur